



EL DESAFÍO

Hexta trabaja con clientes que utilizan sistemas heredados e independientes difíciles de gestionar, que no interactúan, que carecen de funciones clave y que desaprovechan datos valiosos.

LA DECISIÓN

«Brivo ofrece, en una única plataforma, una solución integrada para varios sitios, rentable y que incluye planes de pago por uso. No requiere computadoras en las instalaciones y es fácil de instalar y de manejar a distancia. Sabemos que Brivo es ciber-seguro.»

-Walter Van Gent, consultor de seguridad de Hexta

POR QUÉ BRIVO

- Gestiona de forma remota varias instalaciones desde cualquier dispositivo.
- Supervisa la actividad en torno a los equipos, la carga, los muelles, las entradas y puertas.
- Gestiona el acceso a las instalaciones de los empleados, conductores y envíos en diferentes horarios.
- Posibilita un mayor control de la seguridad desde el acceso a la puerta de principal hasta el control de acceso a toda la instalación.

EL CAMBIO

Hexta ofrece un enfoque completo e integrado que permite optimizar la seguridad en las instalaciones de transporte y logística; no solo para proteger el perímetro, sino también para permitir la entrada y salida de vehículos, el control de acceso a los edificios y la videovigilancia.

El uso de Brivo con Eagle Eye Networks, para la videovigilancia basada en la nube, coordina la seguridad desde las puertas de entrada hasta los muelles de carga. Actualmente, Hexta cuenta con más de 300 sistemas de cámaras y 60 sistemas de control de acceso para sus clientes de empresas de transporte y logística en toda Europa. Hexta también integra funciones de seguridad inteligente, como el reconocimiento de matriculas, conectadas a un controlador Brivo para facilitar la entrada a los vehículos de confianza.

«Perfectamente, le permite crear o bloquear un usuario a cualquier hora del día. Es sencillo para establecer restricciones. Y esa es una ventaja importante, porque no hace falta comprar hardware adicional ni servidores y conexiones complicados.»

-Walter Van Gent

¿POR QUÉ LA SEGURIDAD EN LA NUBE?

A medida que las cadenas de suministro se centran más en el cliente, las empresas logísticas adoptan la automatización y la tecnología conectada para que sus movimientos de carga sean más eficientes y visibles para el cliente. Para aliviar los embotellamientos en las instalaciones existentes. están surgiendo nuevos centros logísticos tanto en Europa Occidental como en el sur de los Países Bajos, Bélgica y Alemania. A los fines de establecer operaciones logísticas eficientes y seguras, Hexta, líder en integración de seguridad, se conecta con los emprendedores desde las primeras etapas de planificación de las nuevas instalaciones para enseñarles sobre los modernos enfogues de seguridad basados en la nube para toda la instalación.

Con una solución basada en la nube, las empresas no necesitan invertir en servidores ni en los sistemas de alimentación y refrigeración necesarios para mantenerlos. Tampoco deben preocuparse por parches, actualizaciones o mejoras, que ocurren automática e inmediatamente. Una solución basada en la nube puede ampliarse fácilmente y ofrece una seguridad superior a la de los sistemas locales, y, en adición, se puede gestionar remotamente desde casi cualquier dispositivo conectado.

Debido a su flexibilidad, facilidad de uso y costobeneficio, la seguridad basada en la nube está en pleno auge en Europa, donde Hexta está liderando la próxima generación de control de acceso para las empresas logísticas, toda vez que ayuda a las organizaciones a darse cuenta de los beneficios tangibles de adoptar este enfoque.

ACERCA DE HEXTA

Hexta, empresa holandesa fundada en 2003, es experta en seguridad y cercado de establecimientos. Sus más de 100 empleados, altamente cualificados y motivados, se centran en el transporte y la logística; instalaciones gubernamentales y centros de producción e industriales, sin embargo, la empresa ofrece soluciones para todos los sectores y áreas. Hexta se enorgullece de brindar una protección fiable, duradera y asequible para cada una de sus instalaciones.

ACERCA DE BRIVO

Brivo es el líder mundial en control de acceso móvil en la nube para establecimientos comerciales, residencias multifamiliares y grandes empresas de distribución. Nuestro complejo ecosistema de productos y nuestra API abierta ofrecen a las empresas potentes herramientas digitales para aumentar la automatización de la seguridad, incrementar la satisfacción de empleados y residentes y optimizar la seguridad de todas las personas y activos en el entorno construido. Tras haber creado la categoría hace más de veinte años, nuestra plataforma de acceso a edificios es ahora la base digital del mayor numero de instalaciones de clientes del mundo, en la cual confían más de 25 millones de usuarios, que ocupan más de 300 millones de pies cuadrados de espacio protegido, en 42 países.





Copyright 2021 Brivo Systems LLC o sus filiales. Todos los derechos reservados. Brivo y los logotipos de Brivo son marcas registradas o marcas comerciales de Brivo Systems LLC o sus filiales de Estados Unidos y otros países. Todas las demás marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.